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COMUNE DI CIVITAVECCHIA 
Provincia di Roma 

 
 

COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
DIRITTI SOCIALI – FAMIGLIA – SPORT – POLITICHE GIOVANILI  

EMERGENZA ABITATIVA – COORDINAMENTO COMITATI DI QUARTIERE 
  

                        VERBALE DEL 16 MARZO 2016 
 
  Il giorno  16  del mese di  marzo 2016 alle ore  17.00  presso l’aula consiliare “R.Pucci” si 
è riunita la Commissione DIRITTI SOCIALI – FAMIGLIA – SPORT – POLITICHE GIOVANILI EMERGENZA ABITATI-

VA – COORDINAMENTO COMITATI DI QUARTIERE convocata con nota N. 3961 del 14.1.2016 per discutere il 
seguente  o.d.g.: 
 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Intitolazione degli impianti sportivi comunali; 
3. Varie ed eventuali; 

 
Sono presenti: 

 
1 Trapanesi Fabrizia P  
2 Manunta Matteo P  
3 Barbani Claudio P  
4 La Rosa Rolando P  
5 D’Ambrosio Elena P  
6 Stella Paola Rita A  
7 D’Angelo Andrea A  
8 Mecozzi Mirko A  

 
 

È nominato verbalizzante il Cons Manunta. 
 

I lavori della Commissione cominciano alle 17.20. 
 
Il Presidente Trapanesi illustra l’ODG della Commissione. 
 
L’Assessore Lucernoni indica quelle che sono le modalità di assegnazione ed intitolazione degli impianti 
sportivi. 
 
Interviene il Sig. Pietro Cozzolino proponendo l’assegnazione del velodromo all’interno dello Stadio Fat-
tori e Di Cesare. Sulla questione c’è già stata una raccolta firme che ha superato le 2000 adesioni. Nono-
stante ciò la questione è ancora ferma. 
 
Viene rilasciata una rassegna stampa agli atti della Commissione. 
 
L’assessore Lucernoni recepisce la proposta e valuterà la situazione anche in base alla questione Fattori. 
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Interviene il Sig. Cervarelli proponendo il nome di Giuseppe Guerrieri. 
Per la carriera che ha avuto, merita l’intitolazione di un impianto sportivo. Non possiamo dimenticarci di 
un personaggio di questo calibro , sia per il suo grande prestigio sia perché civitavecchiese di nascita. 
 
Interviene il Cons. La Rosa sulla consulta dello sport. Questo è un organismo necessario e utile, bisogna 
trovare una modalità, magari più diretto. Questa è una grande per la città e per i giovani. 
 
La sig.ra Sara Fresi interviene ribadendo la proposta della prima commissione. Il prof. Vespa ha portato a 
Civitavecchia la prima palestra ed essendo i precursori di sport fino ad allora impraticati. Fra i suoi allievi 
Simeoni e Pucci. 
 
Il Sig. Bisozzi sottolinea l’importanza di questa commissione e della consulta dello sport. Purtoppo non 
c’è stato riscontro. Per quanto riguarda il Palazzetto dello Sport Tamagnini è il nome più indicato. 
 
L’Assessore Lucernoni ribadisce che a Tamagnini sarà intitolato il più grande impianto sportivo della cit-
tà. 
 
I lavori della commissione chiudono alle 17.50. 
 
 
   
                  IL PRESIDENTE   
                                   Fabrizia Trapanesi 
 
 
 


